
本报讯 近年来袁 我区逐
步推开政策性农业保险袁 陆续
开展了水稻尧 能繁母猪尧 小麦尧
油菜尧 农用机械尧 设施农业尧
育肥猪尧 规模家禽等 8类 15个
保险险种遥 在稳步做好主要种
植业保险的同时袁 顺应农民对
地方特色产业的保险需求袁 逐
步开设了鸡尧 鸭尧 鹅尧 育肥猪尧
蔬菜大棚及棚内蔬菜 渊瓜果冤尧
露天果品尧 茶叶尧 食用菌等一
大批高效险种遥

2017 年袁 我区新开设内
塘螃蟹水文指数保险袁 并不
断拓展保险覆盖面袁 实现主
要种植业覆盖面 90%以上 袁
主要养殖业能繁母猪应保尽
保袁 其他高效农业保险险种

自愿投保率不断增长遥
通过 野两降一增冶袁 即降

低费率尧 降低免赔比例 渊起赔
点冤尧 增加保额袁 减轻了农业
经营投保负担袁 提高了风险
保障系数遥 我区主要种植业
渊水稻尧 小麦尧 油菜冤 和能繁
母猪险种保费全部由财政承
担袁 高效设施农业参保品种
的保险补贴各级财政承担比
例达到 80%袁 其中省级 20%尧
常州 20% 尧 金坛区级 40% 尧
农户自缴 20%袁 惠农力度进
一步增强遥 农业保险保障功
能日益彰显袁 农业灾后再生
产能力和保障程度稳步提升袁
农户参加农业保险的 野获得
感冶 持续增加遥 杨静 徐欢

我区政策性农业保险得到普及推广

本报讯 在住建部发布的
第 1823号 叶关于核准 2018年
度第一批建设工程企业资质
名单的公告曳 中袁 江苏城东建
设工程有限公司名列其中袁 成
为金坛首家荣获建筑工程施工
总承包特级资质的建筑公司袁
同时该公司也获得工程设计建
筑行业甲级资质遥

建筑施工总承包特级资质
是我国建筑施工企业最高资
质袁 在企业资信能力尧 企业主
要管理人员和专业技术人员要
求尧 科技进步水平尧 代表工程
业绩等方面均有严格的标准袁
取得施工总承包特级资质的企
业不仅代表着综合实力强尧 信
誉优良袁 也意味着可以拓展更
加广阔的市场领域袁 是国内所
有建筑业企业及建筑人为之奋

斗的目标遥
近年来袁 江苏城东建设工

程有限公司致力于实现晋升国
家特级资质目标袁 连续多年入
选 野全国重合同守信用企业冶尧
野江苏省建筑业成长性百强企
业冶袁 位列常州市建筑施工企
业前列袁 多次创获省级 野扬子
杯冶 优秀工程袁 承建了金广场
ABE楼尧 众泰汽车金坛基地尧
中航锂电金坛产业园等一大批
地区重点工程和标志性建筑遥

江苏城东建设工程有限公
司董事长尧 总经理周月怀表
示袁 城东建设此次获得施工总
承包特级资质袁 不仅实现了新
年的开门红袁 同时为公司转型
升级尧 进一步开拓市场尧 实现
走出去奠定了良好的基础遥

李蕾

江苏城东建设：

晋升国家建筑工程施工总承包特级资质

本报讯 2 月
13日袁 江苏省卫生
和计划生育委员会
发文袁 我区人民医
院达到三级综合医
院标准袁 被正式确
认为三级医院遥 该
院几代人创建三级
医院的梦想终于变
成了现实遥

2015年袁 区人
民医院全面启动三
级医院创建工作 袁
全体干部职工紧紧
围绕三级医院的技
术尧制度尧规范等要
求袁 大力提升人才
队伍素质袁 努力提
高医疗技术水平 袁
不断增强医疗服务
能力袁使医院管理尧
技术水平尧 服务质
量以及硬件设施等
与三级医院的功能
和任务相适应遥在 1
月 19 日江苏省卫
计委组织的现场评
审验收中袁 该院准
备充分袁 员工积极
参与袁 获得专家们
的高度评价遥

区人民医院成
功创建三级综合医
院袁 对全区群众就
医和医院自身发展
都具有十分重要的
意义遥 该院党委书
记尧院长苏建华表示袁区人民医院将
继续发挥好区域医疗中心的作用袁切
实加强医院管理和内涵建设袁进一步
加强学科建设袁引进高端人才尧先进
技术尧尖端设备袁进一步提升医疗服
务能力袁并始终牢记全心全意为人民
健康保驾护航的宗旨袁努力为群众提
供更加优质尧高效尧便捷的医疗服务遥

吴平涛 王夕芳 邵桢
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野爸爸袁你看袁我也会钓鱼
啦袁我厉害吧遥 冶野哈哈袁厉害厉
害袁新年的第一条鱼袁年年有余
咯遥 冶9岁的林宇轩手捧着自己
刚刚钓出水的一条活蹦乱跳的
小鱼袁开心地手舞足蹈袁不亦乐
乎遥 爸爸林青更是赶紧拿起手
机野咔咔咔冶地拍起来遥

这是林宇轩第一次跟着家
长来到位于直溪建昌的马洪法
家庭农场袁 好奇的不得了袁 一
会儿拖着爷爷看羊圈的山羊袁
一会儿拉着妈妈对着烧柴火的
大锅灶问东问西袁 一会儿眨巴
着眼睛探究着乡下的房子尧 砖
瓦袁 脑子里满是问号遥 林青想
着袁 儿子一直跟着他们生活在
上海袁 难得过年回家除了跑跑
亲戚袁 对乡下生活状态几乎一
无所知遥 自己和妻子计划着袁
带儿子体验一下农村过春节的
生活状态遥

野其实这就是我们小时候

的生活袁只是后来袁我们全家去
了上海袁 我们对这里的记忆很
深袁你看这样的墙面袁原来我们
还用橘黄色的砖头碎片在上面
涂鸦遥 冶宇轩爷爷指着农家乐后
屋的墙面袁 饶有兴趣地讲起小
时候蒸馒头尧蒸水糕尧写对联尧
放鞭炮的故事袁 小宇轩听得十
分入迷遥在老人心里袁尽管大城
市的年味儿被隔离的高楼大厦
削弱了不少袁 但是年少时过年
的情怀仍在遥老人说袁只要一家
人团团圆圆尧和和美美袁任何一
种相聚的方式袁 都雕刻着幸福
美好遥

野咱们这儿最早的乡村休
闲袁 就是城里人利用周末来一
场耶说走就走爷乡下游袁吃吃农
家菜袁 感受下田园风光噎噎后
来的耶乡村游爷有了进步袁
更多游客选择住了下来袁
比如现在学生们寒假袁像
林宇轩这样一家都过来

的不在少数遥 冶农家乐老板马洪
法介绍袁 如今的农村休闲生活
非常丰富袁既能体验杀鸡钓鱼袁
品尝乡村美食袁 还能体验城里
难得一见的乡村暗夜和星光遥
我区的乡村旅游袁 随着自驾游
的增多袁野装满后备厢冶 式的乡
村特产购买也早已蔚然成风遥

在采访中袁我们不难发现袁
理想的乡村休闲生活袁 远不是
仅仅停留在吃尧住尧购的物质层
面袁 除了观看乡村节目时的热
闹袁 城市游客也开始近距离地
认识乡村尧理解村民袁感受乡村
文化和村民的精神生活袁 体验
乡村历史悠久的晚期农耕文
明袁 而随着学生寒假和春节的
加入袁 这场乡村休闲的饕餮盛
宴袁正在如荼展开遥 徐欢

农家休闲：一道返璞归真的“年菜”
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本报讯 2月 11日袁我区
召开银行业行长联席会议袁对
去年金融工作进行总结袁并对
今年金融工作进行部署遥 区领
导陶伟尧王延胜参加会议遥

去年袁 我区着力推进供
给侧结构性改革袁 统筹做好
野稳增长尧 调结构尧 促改革尧
惠民生尧 防风险冶 各项工作袁
不断增强金融对地方经济支
持力度袁 确保全区经济社会
持续快速发展遥 引导企业做
好股改上市工作袁 企业股票
融资稳步增长袁 卓郎智能成

功借壳上市袁 朗博科技主板
上市袁 新增新挂牌企业 5家袁
有效支持了企业降杠杆和融
资结构的优化遥 引导银行业
金融机构创新信贷产品和服
务方式袁 服务好广大中小微
企业发展袁 助推创新创业和
普惠金融发展袁 小微企业各
项本外币贷款投放增长较快袁
先后组织 18家银行尧 担保公
司负责人赴薛埠尧 朱林尧 直
溪尧 指前尧 金城镇开展 5 场
野园区行冶 融资对接活动袁 产
融合作进一步推进遥

区领导在联席会议上指
出袁今年袁我区将继续认真贯
彻执行稳健中性的货币政策袁
着力支持经济稳增长遥 各银行
机构要积极向上争取政策和
资金袁确保各项贷款继续稳定
增长袁 不断拓宽企业融资渠
道袁防止社会融资过度依赖银
行贷款和融资结构的反弹回
归遥 金融机构要不断加大对科
技尧文化尧三农尧小微企业等重
点关注领域的融资支持袁大力
开展知识产权尧应收账款和供
应链融资创新袁切实缓解部分

企业抵质押不足的实际困难遥
要重点深入推进江苏省野金融
支持制造业提质增效行动三
年计划冶袁 切实做好制造业转
型升级的金融服务工作袁做好
化解过剩产能金融服务工作袁
促进制造业贷款持续回升袁提
升制造业贷款占比遥 要继续开
展专题性尧个性化尧特色化的
银企对接活动袁继续推动企业
股改上市工作袁疏通资金供求
渠道袁切实提升对制造业等实
体经济的金融服务水平遥

梁君 臧风华

我区召开银行业行长联席会议———

切实提升金融服务实体经济水平

近日，区城管局环卫处组织开展迎新春系列文体活动。为缓解
环卫工人们高强度的工作节奏，让他们在紧张的工作之余放松心
情，区环卫处组织开展了这次迎新春活动，设置了拔河比赛、“两人
三足”、踢毽子、跳绳和单人麻袋跳等多项富有乐趣的活动项目。

张海燕 孙婷 文/摄


